

令和 4 年度 活動報告

令和 4 年度においては引き続きコロナ禍での活動となりましたが、電子町内会 20 周年のまとめなどをはじめとし、事業計画に沿った活動を粛々と実施しました。

1、役員会を、毎月 1 回開催しました。

総会は 7 月 2 日開催、定例会は毎月開催することが出来ました。

2、ホームページ作成とブログの更新作業

連合町内会議事録公開などの情報発信と、更新回数を増やしたことで、ホームページの閲覧数が右肩上がりに増えてきました。3月から TOP ページを CMS に移行しました。

ホームページ・ブログを通して地域の活動をお知らせしました。

インスタグラム運用を開始し、#ぶどうの里古都で投稿し、地域の皆さんに呼びかけました。

3、地域の ICT の推進と地域交流の為にパソコン・スマホ講習

パソコン・スマホ講習会：9 名の受講でした。（10月開講に 3 名、2 月開講に 6 名受講）

4、電子町内会活動の PR

令和 4 年度作成パネルをコミュニティへ展示、Wi-Fi の使用についてコミュニティへ掲示しました。

会員一斉配信メールの募集を町内会の回覧を通じて行いました。

5、岡山市電子町内会主催行事への参加

(1) パネル展

令和 4 年度は、「いま再び ICT をメインテーマに！」のテーマでパネルを作成しました。

令和 4 年 8 月 22 日～23 日に、岡山市役所市民ホールにて展示されました。

令和 4 年 9 月 11 日～10 月 14 日に、岡山市立旭東公民館にて展示をしました。



(2) 岡山市電子町内会 利活用コンテスト 2022

令和4年度は、自由部門：地域ふれあいウォーキングを紹介し、2023年3月に結果発表されましたが、今年度は入賞に至りませんでした。

(3) 電子町内会意見交換会参加

令和5年3月11日 まきび会館にて、令和4年度岡山市電子町内会 意見交換会が開催され、それぞれの電子町内会の課題として、ホームページの更新内容や、次世代の育成、一斉配信メールと会員ページの活用などについて話し合われました。

6、夏休みフリー塾…今年度中止

7、企業・団体のホームページでの紹介

O46Pafe、わたし雑貨店、医療法人未来を更新しました。

8、関係団体との交流

連合町内会、コミュニティ協議会、安全安心まちづくりの会、古都の子どもを育てる会などの主要団体に役員として参加しました。

9、学区内各行事の取材

地域ふれあいウォーキング、クロスカントリー、ふるさとカルタ取り大会などが開催されました。

10、その他の活動

令和5年3月12日、古都南方下町内会の電子町内会と、古都学区電子町内会との活動交流を行いました。

古都学区電子町内会20周年のまとめと合わせて、10周年までのまとめも見直します。